夏休みが明けて

ついに,夏休みが明けて,学校が再開しました。僕は夏休み明け, 特に頑張りたいことが3つあります。

一つ目は、今まで以上にクラスをまとめる力をつけることです。 その理由は、今まではクラスの話し合いなどで話が解決しないまま 終わることがありました。これからは更にクラスを引っ張り、限られ た時間内に決められたことを終わらせることができるようにしたい からです。

次に、二つ目は、みんながそれぞれの良さを出せるクラスを作り上げていくことです。1年1組では、それぞれが良い案を出しますが、その分意見がバラバラになってしまうことが多くありました。

しかし、これからは、その中からそれぞれの良いところを合わせるようにすれば、みんなの良いところが合わさってより良いものができるのではないかと思います。僕はその架け橋になりたいと思います。

そして最後に三つ目は、自分から進んでチャイム委着席の呼びかけなど積極的にと取り組んでいくことです。その理由は、今までずっと周りから何かしらの協力をしてもらって物事に取り組んでいました。しかし、いつまでも周りの人を頼りにしていくわけにはいかない

ので,少しでも自分から取り組んでいこうと思ったからです。

僕は今までにもリーダーの役をやることがありましたが、この「代 議員」という役割は今までよりもリーダーとしての責任が重く、最初 の方は「僕がリーダーでいいのか」などと不安を感じていました。

しかし、これからはその責任を力に変えて過ごしていこうと思います。

そしていつか学級目標の「飛翔のたいやきフルパワー」を達成させて、みんなが輝けるクラスになれるようにこれからも色々なことを乗り越えて一歩一歩目標に近づいていきたいです。

1学年代表 熊谷 隆誠